

寅年全国S13・S25・S37年官庁
団体役員・上場企業役員会
会長
大阪経済俱楽部会長

濱田 守久 (高知)

明けましておめでとうございます。寅年会も18年を迎えます。

昭和63年春近畿にて「昭和13年寅年近畿官庁団体役員上場企業役員会」を計画、官庁上場企業役員の方々にTELしてお会いさせて頂き、コミュニケーション作りに奔走、念願が叶い、平成元年7月4日、「ホテル阪神」に於て43名が出席されスタートしました(その時の上場企業役員95名)。

11月例会にて関東寅年会をともに夢を語りましたところ、多くの方々の賛同を得、積極的に応援下さり、平成2年10月18日「高輪プリンスホテル」にて国會議員・官庁・団体役員・上場企業役員・医学部教員83名が出席され、盛大に行われました。

その時私がテーブルからテ

寅年全国
S13・S25・S37年官庁団体役員
上場企業役員会

寅年会



大阪商工会議所副会頭・大和ハウス工業(株)

最高経営責任者
代表取締役会長

樋口 武男 (兵庫)

本会は、平成元年に近畿で発足し関東・東海へと拡大してこれましたが、以来17年の歴史を刻んでリタイアされる会員が増えてきたこともあり、濱田会長のご尽力によって新しく若手の皆さんの参加も募

ります。そして踊り場を脱した今年こそ、官・民が立場を超えて本音で語り合うことで信頼を深め、よりよい

景気の先行きに明るさが戻った一年でした。そして踊り場を脱した今年こそ、官・民が立場を超えて本音で語り合うことで信頼を深め、よりよい

新明けましておめでとうございます。

2年ぶりの阪神優勝に沸いた昨年は、改革に向けた政府の有言実行の姿勢が評価され、選挙では自民党が圧勝し、株価も好調に推移するなど、堅調な企業業績とともにあって景気の先行きに明るさが戻った一年でした。そして踊り場を脱した今年こそ、官・民が立場を超えて本音で語り合うことで信頼を深め、よりよい

知恵を出しあって飛躍の年にするチャンスであると思つております。

弊社グループは、昨年創業らず大変恐縮しております。

「日々新たな挑戦を」

必要な事業を見出す目利きに

50周年を迎えたが、幸いにして業績は予想通りに推移し、次の目標である2010年にグループ売上高2兆円に向けての基盤作りを日々進めています。しかし「慢心」は、おごる平家は久しからずいいときにはすでに悪化

50周年を迎えたが、幸いにして業績は予想通りに推移し、次の目標である2010年にグループ売上高2兆円に向けての基盤作りを日々進めています。しかし「慢心」は、おごる平家は久しからずいいときにはすでに悪化

50周年を迎えたが、幸いにして業績は予想通りに推移し、次の目標である2010年にグループ売上高2兆円に向けての基盤作りを日々進めています。しかし「慢心」は、おごる平家は久しからずいいときにはすでに悪化

50周年を迎えたが、幸いにして業績は予想通りに推移し、次の目標である2010年にグループ売上高2兆円に向けての基盤作りを日々進めています。しかし「慢心」は、おごる平家は久しからずいいときにはすでに悪化

50周年を迎えたが、幸いにして業績は予想通りに推移し、次の目標である2010年にグループ売上高2兆円に向けての基盤作りを日々進めています。しかし「慢心」は、おごる平家は久しからずいいときにはすでに悪化

50周年を迎えたが、幸いにして業績は予想通りに推移し、次の目標である2010年にグループ売上高2兆円に向けての基盤作りを日々進めています。しかし「慢心」は、おごる平家は久しからずいいときにはすでに悪化

三世代の寅年会誕生
あきらめない事が人生を変える

一ブルに移る時、そのテーブルの方々が全員拍手で送つて下さった感激を今も忘れるこ

とは出来ません。その成功が

ウハウを是非次の世代へバトンタッチとの願望から、三世代寅年会を計画。S25・37年代寅年会を開催、現在も続いております。

昭和13年寅年の方々が最も輝いていたのが、平成14年前後です。官庁・団体役員13

出席され、私の夢は達成されました。以来2ヶ月に1回各地で例会を、全国大会も毎年開催、現在も続いております。

昭和13年寅年の方々が最も輝いていたのが、平成14年前後です。官庁・団体役員13

出席され、私の夢は達成されました。以来2ヶ月に1回各地で例会を、全国大会も毎年開催、現在も続いております。

昭和13年寅年の方々が最も輝いていたのが、平成14年前後です。官庁・団体役員13

とを大変嬉しく思います。S25・37年の方々にお会いさせていただとき、大変暖かく感謝しております。

現在、国會議員57名、知事2名、市長30名の内、21名の方々が相談役になられます。

今回も大変ご多忙の中、19名の方々に寄稿頂き、その方々の心のこもったメッセージは、北海道より沖縄まで活躍されている4,000名にお届けいたします。受け取られた方々にとりまして幸多き年になりますよう、心より祈念いたします。メッセージを発信されます。本当にありがとうございます。

本当にありがとうございます。

本当にありがとうございます。

本当にありがとうございます。

本当にありがとうございます。

本当にありがとうございます。

本当にありがとうございます。

サイバーファームは、新たな流通の創造を支援するソリューション・サービス・プロバイダーです。

事業内容

■ソリューションサービス事業 ■ロジスティクスサービス事業 ■オーダーサービス事業 ■アセットマネジメントサービス事業 ■沖縄パイロットプロジェクト事業



株式会社サイバーファーム
〒900-0036 沖縄県那覇市西2-19-1
http://www.cyberfirm.ne.jp

□東京支社
〒105-0011

□大阪事務所
〒532-0011

□FTZ事業所
〒901-0142

東京都港区芝公園2-11-1
住友不動産芝公園タワー13F

大阪府大阪市淀川区西中島6-1-1
新大阪プライムタワー14F

沖縄県那覇市字鏡水崎原地先

関連会社



SAION Corporation



Air Dolphin

兵庫県芦屋市
市長 山中 健
(兵庫)

明けましておめでと
うございます。
昭和25年、早生まれ
の寅年ですから、年が
明けて56歳になります。
タイガースファンでは
ありませんが、小さい
頃から虎に親近感を覺
えて大きくなりまし
た。戦後ベビーブーム
の最後、小・中学校時
代は運動場や講堂にま
で仮設教室がありまし
た。そしてこの団塊の
世代がいよいよ卒業を
控えて、「元気な60代」がどつ
と家庭に戻ってこられます。
「市民参画と協働」と言われ
て久しいですが、この層の人
達がこれからまちを創つて
いくと言つても過言ではな
い。



株式会社アドバイス朝日
取締役人事局長 武田 徹
(兵庫)

寅年会の皆様、新年
明けましておめでとう
ございます。

私が身を置いておりま
す放送業界は、実はメ
デタイル! メデタイル!
と浮かれてばかりい
るわけにもいかない状
況です。

寅年会の皆様、新年
明けましておめでとう
ございます。

私は平成15年6月に芦屋市
長に就任して2年半になります。
これまで日本一裕福だつ
た自治体が、あの阪神・淡路
大震災の復興に要した借金の
ことを思ひます。

この行革でその礎を創つてお
きたいと思っていました。「官
から民に」とか「民に出来る
ことは民に」という言葉は聞
き飽きましたが、もっと発想
を変えて「民に出来ないこと
をやります」。

返済で再建団体転落まで落ち
るところまできました。

私はもう「聖域なし行政改革」
しか芦屋市を救う道はないと
考え、一度すべてをゼロにし
てそこから必要なものに予算
をつける、という考え方で出発
しました。

しかし、財政再建のための
行政改革と言いながら、実は
将来の自治体のあるべき姿を、
は大変な戦略なんです。

芦屋市は面積が18平方キロ、
そのうち約半分が山で、人口
も9万人余りの小さな住宅都
市です。しかし全国どこへ行
つても「芦屋」という名は知
られている、と自負しております。

私は平成15年6月に芦屋市
長に就任して2年半になります。
これまで日本一裕福だつ
た自治体が、あの阪神・淡路
大震災の復興に要した借金の
ことを思ひます。

「庭園都市」芦屋へ

2年前の16年1月1日付け
で「芦屋庭園都市宣言」
をして、芦屋のまち全
体を花とみどりいっぱい
にして、世界の人があ
るまちづくりを進め
ています。

一度は日本の芦屋と
いう美しいまちへ行
くとして、世界の人があ
るまちづくりを進め
ています。

この行革でその礎を創つてお
きたいと思っていました。「官
から民に」とか「民に出来る
ことは民に」という言葉は聞
き飽きましたが、もっと発想
を変えて「民に出来ないこと
をやります」。

新年明けましておめでとう
ございます。

寅年会の皆様には新春を
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。昨年は、皆様方の
絶大なるご支持・支援を賜り、
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。

新年明けましておめでとう
ございます。

寅年会の皆様には新春を
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。昨年は、皆様方の
絶大なるご支持・支援を賜り、
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。

新年明けましておめでとう
ございます。

寅年会の皆様には新春を
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。昨年は、皆様方の
絶大なるご支持・支援を賜り、
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。

新年明けましておめでとう
ございます。

寅年会の皆様には新春を
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。昨年は、皆様方の
絶大なるご支持・支援を賜り、
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。

出会いを求める重要な期間

共存共栄していくことはあつ
ても、一社と一社が融合・統
合してその利点を發揮するこ
とは考えにくいのです。なぜ
なら、どちらの業界も特定社
とだけ組むよりも、全方位で
展開したほうがソフトの有効
活用につながることが明々
白々だからです。したがって、
放送局とIT各社は、お互い
角つき合わせるのではなく、
から始まるワンセグサービス

業であることから、半世紀以
上にわたって放送法や電波法
という法律に守られながら成
長してきました。このことが
いわば放送業界こそ最後に残
った護送団と言われる所以
になります。

今年から2011年7月ま
でのおよそ5年半は、私たち
テレビ業界にとっておそらく
これまでに体験したことのな
い大きな変革のうねりの中で、
視聴者をはじめとした

すべてのお客様とのス
ペクタクルな出会いを
求めていくことになります。
新年早々ではあります
が、浮かれず氣を引き
締めていかなければと、改め
て自ら叱咤激励している次
第です。

提案型の政治活動を

7月24日のアナログ放送停波
・デジタル放送一元化へむけ
ての様々な課題の出現は、大
きな外的環境変化ということ
になります。

今年から2011年7月ま
でのおよそ5年半は、私たち
テレビ業界にとっておそらく
これまでに体験したことのな
い大きな変革のうねりの中で、
視聴者をはじめとした

皆様のご健康とご多幸を
心からお祈り致します
本年もどうぞよろしく
お願い申し上げます

コスト削減コンサルタント
株式会社リンクス
代表取締役 大鳥 真幸
〒700-0834 岡山市天瀬南町3-9
TEL: 086-233-5518 FAX: 086-225-0764
<http://www.links-japan.com/>



LINK'S GROUP 人と心、企業と未来
建築設計監理・調査診断 代表取締役 黒瀬 徳良
株式会社 石津建築設計事務所 〒700-0834 岡山市天瀬南町3-9 TEL: 086-223-2802

企業コンサルタント 代表取締役 加賀祐介
株式会社 システム・クォーク 〒703-8258 岡山市西川原1-14-28 TEL: 086-271-3030

総合建設業(土木・建築・設計施工) 代表取締役 大鳥 真幸
朝日建設工業 有限公司 〒709-3111 岡山市御津郡建部町福渡486-2

衆議院 議員 渡嘉敷奈緒美 (京都)

新年明けましておめでとう
ございます。

寅年会の皆様には新春を
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。

新年明けましておめでとう
ございます。

寅年会の皆様には新春を
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。

新年明けましておめでとう
ございます。

寅年会の皆様には新春を
お健やかにお迎えになられま
したことを心よりお慶び申し
上げます。

株式会社コニチュー

取締役会長 林 信幸 (岩手)



新年明けましておめでとうございます。

寅年会の皆様には輝かしい新春を迎えられ、一層決意を新たにされたこと思います。

が、大部分の会員は正月を一里塚として古希への道を着実に歩んでいるのであります。

「老いて益々盛ん」な感じの寅年会長の影響を受けていたためか、寅年会の面々も現役時代と同じく元気、流利に受けられます。元々、寅年会の構成は、官公庁や上場企業をコアにしてきたため、官使えの第一線を退き、社会貢献や、相談役とか長老として、活躍されている方々が多いのも確かであります。

発足当時の寅年会の話題も世の景気動向や政治の方向の議論から、現在では健康食品の効能や最新医療による手術体験など、身近な話題が多くなったのも当然であります。十三年は、国家総動員法を公布したり、東京オリンピックの開催返上を発表したりして、国威発揚が叫ばれ始めた年。空襲、焼け野原、終戦と一転して、スキムミルクとパンの給食に始まり、コカコラ、ハンバーグなど、アメリカ食品に取り囲まれ成長した年代であります。

会社への就職は高度経済成長期の真っ只中でした。坂本九の「上に向いて歩こう」を歌いながら、企業戦士として経済大国への礎を築いてきました。

新年明けましておめでとうございます。私は昨年に入会しました。今後宜しくお願ひします。

昭和25年生まれは、



大阪ガス株式会社
取締役 エネルギー事業部
開発部長 成宮 明 (滋賀)

会の近代化をするべく國中が動き出していた。このビジネスチャンスを果敢に捉えて様々な企(起)業家が新しい産業を立ち上げるべく奔走していた様子が目に浮かぶような気がします。弊社の歴史を紐解いても都市ガス事業という全く新しいビジネスの起業は決して平坦なものではなく起業人の離合集散、資金

風に言えばビジネスモデルに重大な影響を及ぼします。一時の競争優位があつといふ要素も企業の生業(今)に劣敗・敗者に落ちてしまします。100年を生き抜いた企業の秘密は何處にあります。

も失去する10月に100周年を迎えた。今から100年前かなどという気がします。

閑話休題。昨年は創業100周年を迎えた企業が沢山ありました。関西だけでも神戸製鋼所、阪神電鉄、コクヨなどが挙げられます。弊社

も去る10月に100周年を迎えた。今から100年前といえば明治38年。日露戦争に勝利し、世界の一等国への仲間入りと國中が沸いていた時代です。戦勝を受けて社

不足を埋めるための外資導入、新産業に目をつけた行政の介入など波乱万丈の展開で、昨日の様々なITベンチャー企業が興った様子とどこか似ているかもしれません。

企業30年寿命といわれます。

100周年企業の秘密

継続と変革

100周年企業の秘密

我々の時代であります。寅年会という世代の歴史を振り返ってみれば、結構波乱や変化があり、一生懸命でしかも無我夢中の連続であつたように思われます。

我々の年代は人生の最も成熟した時期にさしかかっておりました。寅年会のメンバーではありませんが昭和十三年組は大いに活躍しています。陶芸家としての細川護熙さん、獨無寄港世界一周の堀江謙一さん、世界宗教者平和會議で活躍の薬師寺管主の安田映胤さん等、多くの方々が還暦を過ぎてから益々光輝いてきました。

江戸後期の儒学者、佐藤一斎の言葉によると、「壯にして学べば、老いて衰えず」とあります。

虎は一夜にして「千里走つて千里帰る」と言います。そうした虎のイメージと、自分が寅年であることを重ね合わせるようになつたのは中学生の頃だったでしょう。そして、虎のよ

うな行動力を自分自身の人生のモチベーションにしようと思いを定めたのは、大学の卒業後、私の父の縁で「友愛青年同志会」事務局に就職した時でした。

当面の目標が見えてきました。公共政策に関する取り組みについては、私が28歳で北海道議会議員初當選し、平成8年に衆議院初當選を経て現在に至るまで、実際に多くの、そして様々な思いがあります。

幸い、論文審査と直接試験により、40人の同大学院合格者の中にいることができました。私が道議や国会議員として行政の弊害、排除、それらの哲学、論理を問い合わせるのを重ねるようになりました。それが入学の目的です。現役の若い学生の仲間もでき、世界が広がり、虎の強靭な行動力は、広い視野と知識なしには、単なる暴走に陥るしかないという思いを改めて深くしました。

そして、その大学院初めての夏休み、突如、郵政解散があり、1年10ヶ月ほどで私は返り咲くことができた次第です。寅年会のメンバーの皆さんには、多彩かつ多才な顔触れとお見受けします。たくさんの方々を皆さんから吸収し、さらに視野を広くできるものと楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

老而学死不朽

大きいに学び楽しく

死して朽ちず

(老いて衰えず)

老而学死不朽

江戸後期の儒学者、佐藤一斎の言葉によると、「壯にして学べば、老いて衰えず」とあります。

虎、その行動力と広い視野

衆議院
議員 吉川 貴盛 (北海道)



知識なしには単なる暴走に

山城一郎先生が大蔵省事務次官を退官され参議院選全国区(当時)に出馬、私は秘書を務め、政治の世界に足を踏みます。雪辱を期し、私は落選

入れることになったのです。

区内的札幌市北区にある北大のキャンパスに「北大公共政策大学院」が平成17年4月に開学することになったのです。

実際に体験してきた公共政策の企画・立案、予算決定、簡易付け、そして事業化に至る道筋の再構築、特にタテ割り

宅建業・特定土木建設業
JO COOPERATION CO, LTD
(株)ジョーコーポレーション
代表取締役 城下堅司

本 社
大阪市中央区上汐2-2-1
メゾン上汐2F
TEL 06-6761-3533
FAX 06-6761-6113

奈良支社
大和高田市今里町5-28
TEL 0745-23-1055-1155
FAX 0745-23-2855,2865

特殊電気工事・特定電気工事業
SUNELEC ELECTRIC INDUSTRY CORPORATION
(株)サンエレック
オーナー 古田 進

本 社
大阪府南河内郡美原町
多治井737
TEL 072-362-4777
FAX 072-362-5564

藤井寺本店・奈良支店・
大阪支店
羽曳野支店・京都支店・
神戸支店

大変面白かったよ。参加者は
のときに友人から「この前、
寅年会という会に参加したが、
理解できず放置しておりま
た。

13年寅年の上場企業の役員で
信用できるし、また、異業種

寅年会に想う



名鉄引越サービス株式会社

顧問 長谷部清光(愛知)

寅年全国S13・25・
37年官庁団体役員・上
場企業役員会の発足お
めでとうございます。

私は平成4年、東海
寅年会の第二回目から
入会させていただきま
した。当時、東海寅年会発足
のご案内をいただいておりな
がら、正直、どんな会なのか
理解できず放置しておりま
した。

そんなんある日、ゴルフコン
ペのとき、友人から「この前、
寅年会という会に参加したが、
理解できず放置しておりま
した。

新年あけましておめ
でとうございます。

寅年会の会報を拝見
するたびに、財政界をリ
ードする寅年の方々が、
これほど多くおいでに
なることに、改めて驚き
と、ある種の感動を覚えます。

私の年回りは、「運気盛んな素
質を持ち、上長や先輩の引き
立てによって出世も早く、諸
人に敬愛され人の頭となり、
長寿を保つことができる」と
言われることがあります。私
は、決して驕ることなく、運
氣を味方にする努力を怠らな
いこともまた、これから的人
生を歩む上で大切なことであ
ると思っています。そこで、せつかくの機会を頂
戴しましたので、少しだけ當
【筑西市】の自慢をさせていただきます。

【筑西市】は、下館市・関
城町・明野町・協和町の4つ
の市と町の合併により、昨年
3月28日に誕生した、筑波山
の西側の地域に位置する、人
口約11万4千人の新しい都市
です。

東方に筑波山を望み、市内
心に、美しいまでに区画され
た肥沃な田園地帯が広がり、
コシヒカリ、梨、こだま西瓜、

人を愛されて人の頭となり、
長寿を保つことができる」と
言われることがあります。私は
決して驕ることなく、運
氣を味方にする努力を怠らな
いこともまた、これから的人
生を歩む上で大切なことであ
ると思っています。そこで、せつかくの機会を頂
戴しましたので、少しだけ當
【筑西市】の自慢をさせていただきます。

の情報交換もでき、本当に
有意義な会だった」と聞き、
これが入会の動機でした。

入会当初はぎこちなく、名
刺交換も大勢の人とするため、
次回にまた同じ人と名刺交換
をするという醜態を繰り返し
ながらも、会が重なる毎に親
しくなりました。

その後、大阪に転勤すれば
近畿寅年会に、関東に転勤す
れば関東寅年会に入会し、ま
さしい限りであります。

私は、筑西市の市長として、
出来事がありました。

を練り歩く祇園まつり、どす
こいべア、小栗判官まつり、
ひまわりフェスティバルやコ
スマスフェスティバル、薪能
などのイベントやお祭りが大
変盛んで、その折々には、内
外からたくさんの観光客が訪
れます。温暖な気候と肥沃な
土地に恵まれのんびりとし
た中にも、人との繋がりを大
きくしてしまいました。

隠禅師という江戸時代中期の
お坊さんの教えからされている
ものです。何かを実現させる
には、それなりに時間がかかる
ことがあります。そのためには早め早
めの種蒔きが必要です。そして
その種は、絶対に市民の皆
さんのためになるものでなけ
ればなりません。

私は、筑西市の市長として、
都前橋を再生したい」という
お坊さんの教えからされている
ものです。何かを実現させる
には、それなりに時間がかかる
ことがあります。そのためには早め早
めの種蒔きが必要です。そして
その種は、絶対に市民の皆
さんのためになるものでなけ
ればなりません。

新しい都市「筑西市」の 建設に向けて



茨城県筑西市
市長 富山 省三 (茨城)

いちご、胡瓜などの豊富な農
産物により、全国屈指の農業
産出額を誇っています。

また、陶芸家の板谷波山先
生や洋画家の森田茂先生、世
界のプリマドンナ中丸三千繪
さんなど、日本を代表する多
くのアーティストが生まれ育
ったまちです。まちの中心には
は素敵な美術館があり、さら
には、日本一の大神輿が市内

ところで、私の好きな言葉
の一つに「蒔きおく種」とい
う言葉があります。これは白
いちゃんとしたことをぜひとも
やらかすことなどをぜひお薦めし

ます。

これから、「筑西市」は、
それぞれの地域や先達の貴重
な知恵と伝統、誇るべき文化
的財産や自然遺産を受け継ぎ
ながら「人と自然、安心して
暮らせる共生文化都市」と環
境と心と福祉を大切にした生
活先進都市」を目指し、茨城
県西地域の中核として、産業
や観光、レクリエーション、
文化をリードする魅力ある都
市建設を目指してまいります。

寅年会の皆様は前橋市を存
じでしょうか。または、いら
つしゃったことがございま
すか。

東京から100km圏、我が
国のはば中央に位置する前橋
市をお見知りおきいただき、
どうか今後とも、「筑西
市」をお見知りおきいただき、
折に触れお気に留めていただき
ければ幸いでございます。
結びに、寅年会の皆様方の
ますますの御健勝と御活躍を
心から御祈念申し上げております。
私は、筑西市の市長として、
都前橋を再生したい」という
意願を胸に、第17代前橋市長として就任し、およそ2年が経過したところ
でございます。

県都前橋の再生にはまず、
「都市の顔」である中心市街
地に元気を取り戻すことが重
要であると考え、中心市街地の一角に「にぎわい課」を設
置するとともに、商工会議所
や商店街等と協働して、中心
市街地を活性化するためのさ
まざまな施策を積極的に推進
しております。

また、平成16年12月の合併
に関連し、「中核市」への移行
に向けた取組を進めるととも
に、観光資源や農業資源が飛
躍的に増加したため、スケ
ルメリットを活かした総合的
な観光施設や、農畜産物のブ
ランド化をはじめとする都
市機能の充実、強化を図ってまい
ります。

そうした結果、市民はもと
より、市外からお迎えする皆
様にとっても、魅力にあふれ
た「元気で楽しい前橋」づ
くりに努めてまいります。寅年
会の皆様も、是非一度、前橋
市にお越しくださいますよ
うお願い申し上げます。

結びに、皆様にとりまして、
本年がすばらしい一年となり
ますことを心からご祈念申
上げ、新年にあたりましての
ごあいさつをいたします。

我がまち前橋市



群馬県前橋市
市長 高木 政夫 (群馬)

切にし、人情に厚い人々が暮
らすまちでございます。

寅年会の皆様、ぜひ一度、
当「筑西市」にお越しいただ
きますよう、そして、お祭り
に参加することをぜひお薦めし
ます。

つい先日、中国地方の
の中学生と接する機会
があり、「群馬県の県庁
所在地はどこか知つて
る?」と尋ねたところ、「
知りません」と言わ
れ、少し残念に思つた
出来事がありました。

寅年会の皆様は前橋市を存
じでしょうか。または、いら
つしゃったことがございま
すか。

セレモニーバス・リムジン他各種



Nippon Gougo Shoji Co., Ltd.

日本総合商事株式会社

代表取締役 中島 敏弘

〒061-1270 北広島市大曲236-3 TEL(011)377-4444 FAX(011)377-6725

業務内容

御遺体搬送業務全般
病院から御自宅へ、御自宅から
式場など市内搬送から地方搬送など
24時間体制で承っております。
また、各種靈柩車を取り揃え
さまざまなニーズにお応えいたします。

24時間受付

0120-892-093

北自賃第1185号

新日本無線株式会社
取締役
川越製作所長 松田 謙一
(秋田)

新年明けましておめでとうございます。

昨年は村上ファンによるTOBで一躍社名が有名となりました。新日本無線ですが、中身に付いて簡単に紹介させていただきます。

新日本無線は半導体と電子管を提供しており、国内では珍しい専業メーカーとして特定製品・分野で一定の評価をいただいているま



「親子の絆」「家族の絆」大切に

拘った住宅造りすすめる

新日本無線は半導体と電子管を提供しており、国内では珍しい専業メーカーとして特定製品・分野で一定の評価をいただいているま

す。売上の90%は半導体製品であり、アナログICに集中し主力製品のオペアンプでは世界一の数を生産量しています。

世の中はデジタル製品・家

名が有名となりました。新日本無線ですが、中身に付いて簡単に紹介させていただきます。

新日本無線は半導体と電子管を提供しており、国内では珍しい専業メーカーとして特定製品・分野で一定の評価をいただいているま



新日本無線株式会社
取締役
川越製作所長 松田 謙一
(秋田)

である指一本の幅で長さを表す単位「デジット」が語源で離散的な数値で表現できるもの、アナログとは連続する物理量として表現するものです。デジタル時計のようにハッキリ示すのがデジタル、アナログ時計のように曖昧だが微妙なところまで示すのがアナログと言つたところです。デジタルの良いところはデ

アナログの世界

電で溢れていますし、デジタルとアナログと言葉としてはお馴染みですが改めて問われると旨く説明出来ないものですね。デジタルとは古代の単位

タが理論的に扱えるため、データの圧縮・伸長・訂正・加工等の処理技術の確立・標準化と進歩に伴い、膨大なデータ処理が素早く簡単に出来る

たりする全ての感覚、自然との対話はアナログです。音・光・圧力・温度・映像等の全てがアナログであり、エレクトロニクスによる制御はアナ

ログを電気に置き換えること

入られきました。例えばカセットテープレコーダー、CD、MD、MP3(携帯デジタルプレーヤー)への変遷です。膨大なデータ処理を可能にしたLSIの進歩・コンピュータの進歩によりデジタル製品・デジタル社会は支えられています。

でも私たちが触つたり感じたるデータを処理するのではなく、最先端の微細加工技術は不要ですが、創造性・気の利いた味付け・探究心・高い専門性が新日本無線の競争力の源泉です。又、会社構成員も何となくアナログ的で暖かさがあります。

2005年は私にとって忘れられない年になりました。それは三つの印象的な出来事があったからです。

まず一件目は関東寅年会へ参加させて頂いたことです。ある日一通の手紙が届きました。そこには「寅年全国S13・S25・S37年官庁・団体役員・上場企業役員会」というなんと珍しい(失礼)会の案内が記されていましたが、よくよく調べてみると面白そう

なが遊びに明け暮れていた。いたずらをすれば、それを見つけた近所の大人に当然に怒っていた……また、町会ごとの子供会や地区で参加する運動会、お祭り(神祭)

さて、当社はマンション分譲事業を主力に事業展開し、これまでに多くの新規事業を実現してきました。一方で、当社の成長とともに、新規事業の開拓が進んでおり、今後も更なる成長を目指して取り組んでいます。

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

小生は25年の寅年生まれとなりました。寅年会に入会させて頂きました。今年で丸5年となります。スピーチの機会を頂く都度、13年の皆様に、25年生まれの人の入会促進をお願いしておりましたが、濱田会長はじめ皆様のご尽力等により、昨年から25

年、37年生まれの方の入会が増えており、大変嬉しく思っております。小生自身も、本会が更に発展していくよう微力ながら貢献していくことを思っております。

さて、当社はマンション分譲事業を主力に事業展開し、これまでに多くの新規事業を実現してきました。一方で、当社の成長とともに、新規事業の開拓が進んでおり、今後も更なる成長を目指して取り組んでいます。

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

小生は25年の寅年生まれとなりました。寅年会に入会させて頂きました。今年で丸5年となります。スピーチの機会を頂く都度、13年の皆様に、25年生まれの人の入会促進をお願いしておりましたが、濱田会長はじめ皆様のご尽力等により、昨年から25

年、37年生まれの方の入会が増えており、大変嬉しいと思つております。小生自身も、本会が更に発展していくよう微力ながら貢献していくことを思つております。

さて、当社はマンション分譲事業を主力に事業展開し、これまでに多くの新規事業を実現してきました。一方で、当社の成長とともに、新規事業の開拓が進んでおり、今後も更なる成長を目指して取り組んでいます。

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

小生は25年の寅年生まれとなりました。寅年会に入会させて頂きました。今年で丸5年となります。スピーチの機会を頂く都度、13年の皆様に、25年生まれの人の入会促進をお願いしておりましたが、濱田会長はじめ皆様のご尽力等により、昨年から25

年、37年生まれの方の入会が増えており、大変嬉しいと思つております。小生自身も、本会が更に発展していくよう微力ながら貢献していくことを思つております。

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

小生は25年の寅年生まれとなりました。寅年会に入会させて頂きました。今年で丸5年となります。スピーチの機会を頂く都度、13年の皆様に、25年生まれの人の入会促進をお願いしておりましたが、濱田会長はじめ皆様のご尽力等により、昨年から25

年、37年生まれの方の入会が増えており、大変嬉しいと思つております。小生自身も、本会が更に発展していくよう微力ながら貢献していくことを思つております。

さて、当社はマンション分譲事業を主力に事業展開し、これまでに多くの新規事業を実現してきました。一方で、当社の成長とともに、新規事業の開拓が進んでおり、今後も更なる成長を目指して取り組んでいます。

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

小生は25年の寅年生まれとなりました。寅年会に入会させて頂きました。今年で丸5年となります。スピーチの機会を頂く都度、13年の皆様に、25年生まれの人の入会促進をお願いしておりましたが、濱田会長はじめ皆様のご尽力等により、昨年から25

年、37年生まれの方の入会が増えており、大変嬉しいと思つております。小生自身も、本会が更に発展していくよう微力ながら貢献していくことを思つております。

さて、当社はマンション分譲事業を主力に事業展開し、これまでに多くの新規事業を実現してきました。一方で、当社の成長とともに、新規事業の開拓が進んでおり、今後も更なる成長を目指して取り組んでいます。

明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。

小生は25年の寅年生まれとなりました。寅年会に入会させて頂きました。今年で丸5年となります。スピーチの機会を頂く都度、13年の皆様に、25年生まれの人の入会促進をお願いしておりましたが、濱田会長はじめ皆様のご尽力等により、昨年から25



株式会社リクルートコスモス
代表取締役会長 重田 里志
(長野)

代の方まで全国から約1,000篇のご応募を頂きました。そして、選考されてきた50篇を読ませて頂きました。その内容は「昔住んでいた住宅の想い出話」「家と家族のつながり話」等が中心でありました。個が尊重される傾向にある中、幼少の頃から個室を与えられ、家族との触れあいや団欒が少なく育ててきている昨今、子

か? 等、住まいのあり方にについて改めて考えさせられました。

【親子の絆】……【家族の絆】……【家族の絆】……

振り返るに、親子そろって一間で川の字で寝、家族の匂いをいつも感じつつ育つた……家中で遊ぶ道具もなく、必然的に外で同級生や近所の先輩・後輩達と、自然と戯れ

りなど。大人も子供も一緒に行事が多く用意されていたように思う。そういうことを通じて、自然と親子・兄弟との絆や地域でのコミュニケーションが育まれ、社会のルール等を学んできたよ

うな気がいたします。

改めて住宅供給事業者として、「親子の絆」「家族の絆」を育みやすい取り組み、コミュニケーションが形成しやすい建物造り、そして、そういう事が子供にとって大事なことである、との情報発信を含め、拘った住宅造りをしていかたいと思いま

る、との情報発信を含め、拘った住宅造りをしていかたいと思いま

た。また、同じ年で気兼ねなく話しのできる、多くの同級生と過ごす楽しい集まりはまさに生きた経済、異業種のさまざま

な知識が学べる有意義な世界でもあります。

飛躍

か? 等、住まいのあり方にについて改めて考えさせられました。

【親子の絆】……【家族の絆】……【家族の絆】……

振り返るに、親子そろって一間で川の字で寝、家族の匂いをいつも感じつつ育つた……家中で遊ぶ道具もなく、必然的に外で同級生や近所の先輩・後輩達と、自然と戯れ

りなど。大人も子供も一緒に行事が多く用意されていたように思う。そういうことを通じて、自然と親子・兄弟との絆や地域でのコミュニケーションが育まれ、社会のルール等を学んできたよ

うな気がいたします。

改めて住宅供給事業者として、「親子の絆」「家族の絆」を育みやすい取り組み、コミュニケーションが形成しやすい建物造り、そして、そういう事が子供にとって大事なことである、との情報発信を含め、拘った住宅造りをしていかたいと思いま

た。また、同じ年で気兼ねなく話しのできる、多くの同級生と過ごす楽しい集まりはまさに生きた経済、異業種のさまざま

な知識が学べる有意義な世界でもあります。

もうひとつは日本能率協会コンサルティングより、お客様満足向上に取り組んでいる企業を評価する「CS審査基準認定企業」として第一号の認定を受けたこ

とです。

いずれもお客様とともに必要な商品や情報を提供するとともに、お客様の声をもとに

改善策を提案し、顧客満足向上に取り組んだことを評価頂きました。

2006年は当社の更なる飛躍を通してCSRを推進していくこと、この会を通じてさらに私自身の世界を広げていくことを新年に誓いたい

と思います。

2006年は当社の更なる飛躍を通してCSRを推進していくこと、この会を通じてさらに私自身の世界を広げていくことを新年に誓いたい

株式会社オーエムシーカード
執行役員会員 管理本部長 山下 政和
(佐賀)



バブルの後遺症として多額の不良債権を抱え、その処理をおわれて途中大変な苦難を経受け持っています。

このアナログICは大規模なデータを処理するのではないかと、最先端の微細加工技術は不要ですが、創造性・気の利いた味付け・探究心・高い専門性が新日本無線の競争力の源泉です。又、会社構成員も何となくアナログ的で暖かさがあります。

2005年は私にとって忘れられない年になりました。それは三つの印象的な出来事があったからです。

まず一件目は関東寅年会へ参加させて頂いたことです。ある日一通の手紙が届きました。そこには「寅年全国S13・S25・S37年官庁・団体役員・上場企業役員会」というなんと珍しい(失礼)会の案内が記されていましたが、よくよく

調べてみると面白そう

人・街・自然が美しく調和するために

■建築コンサルタント(登録12-5542号) ◎一級建築士事務所(登録(石)第3687号)
●道路設計●河川設計●水道・下水道設計●雨水調節施設設計●公共施設(建物)外構設計●区画整理●開発行為の調査設計●建築設計

■補償コンサルタント(登録15-323号)
●事業損失●物件調査●営業補償●特殊補償●土地調査●補償関連

■測量(登録9-4043号)
●用地確定測量●地形測量●路線測量●各種台帳測量●GIS●航空写真測量●各種データ管理システムの構築

札幌本社 〒060-0005

札幌市中央区北5条西12丁目2番地 ベルックス北5ビルA館6階
TEL 011-261-0931 FAX 011-261-0940

函館支店 〒040-0036

函館市東雲町16番7号 東雲ビル3階
TEL 0138-23-1641 FAX 0138-23-1670

衆議院

議員 井澤京子 (東京)

新年明けましておめでとうございます。
寅年会の皆様におかれましては、お元気で新春をお迎えになります。

私は昨年四月に全國公募第一号の女性候補として、自由民主党京都府第六選挙区支部(宇治市・城陽市・八幡市・京田辺市・久御山町・井東町・精華町・南山城村)の支部長に就任いたしました。

その後数ヶ月という短い期間での衆議院議員総選挙ではありますまいが、二三、九六九票という身に余るご支援により、比例近畿ブロックより初当選の栄に浴することができました。これもひとえに皆様方からの温かいご厚情と賜物と心から感謝を申し上げます。

そして、この寅年の寅年会の一員に加えていたところが、できましたことは、私にとって、今までこの上ない喜びであります。久会長様を始め、全国の会員各位の皆様方に厚く御礼申し上げます。

さて、選舉直後の特別国会

「京から、いちばん、ひたむきに」



においては郵政民営化特別委員会と財務金融委員会に所属し、社会人生を二十年あります。でも郵政民営化法案採決の場でも郵政民営化法案採決の場に携われることは貴重な財産となりました。華やかなマスコミに映る部分とは違い、有権者の皆様には伝わりにくい日々の自民党での勉強会や委員会活動など、国政に携わる重責を改めて実感いたしております。

また、現代のように複雑かつ多様な社会において、国民の皆様が安心して暮らせる日本の将来像、大きなグランドデザインを示すことが、私たち政治に携わる者の使命と考えております。そして、何よりも人の気持ちを理解し、社会の声を聞き、弱い立場の人々の気持ちになつて、政治課題に取り組む必要があると考へられます。



千葉県浦安市
市長 松崎秀樹 (東京)

鞭撻よろしくお願ひ申し上げます。さて、私が代表取締役を勤めさせていただいております(株)サイバーフームは、本社を沖縄においております。そこで、今回はこの場をお借りしまして、その沖縄についてお話ししたいと思います。

昔、沖縄は日本や中国、朝鮮半島、東南アジアを股にかけ貿易を開拓し、大航海時代には琉球王国を築いて繁榮しました。しかし、その成立には、沖縄の立地条件と歴史的な周辺状況(琉球と中國の関係、当時の中國の政策)など

いのか、不思議でなりません。年間5百万人を越す観光客を吸引させる事のできる国内有数の國際觀光都市であることはもちろん、沖縄の美しい自然、温暖な気候、温厚な風民性をはじめ、アジアの十字路に位置している地理的優位性や金融特区・自由貿易地域

に向けて主体的に動き出す、強いリーダーシップが必要です。そして、東京を中心とした日本だけを見ているのではなく、アジアに焦点をあて、沖縄をアジアの中心として捉えることのできる広い視野とパラレンス感覚を持ち、創造力を發揮する、それこそ沖縄のリーダーがあつて実現した大航海時代が実現するべきなのです。

そして、(株)サイバーフームは、沖縄の自立経済を支援しており、地域社会に貢献しながら、沖縄自身の価値を最大化するために、一役を担う事がミッションのひとつであると考えています。沖縄の経済を発展させつつ、青い海を50年後、100年後にも引き続き守るために、これからも尽力していくたいと思います。

そして、(株)サイバーフームは、沖縄の自立経済を支援しており、地域社会に貢献しながら、沖縄自身の価値を最大化するために、一役を担う事がミッションのひとつであると考えています。沖縄の経済を発展させつつ、青い海を50年後、100年後にも引き続き守るために、これからも尽力していくたいと思います。

そこで、(株)サイバーフームは、沖縄の自立経済を支援しており、地域社会に貢献しながら、沖縄自身の価値を最大化するために、一役を担う事がミッションのひとつであると考えています。沖縄の経済を発展させつつ、青い海を50年後、100年後にも引き続き守るために、これからも尽力していくたいと思います。

など独自の経済振興が展開され、現在、広大な米軍基地が依然として残り、高い失業率に悩まされる等、まだまだ自立経済を妨げる諸問題は山積しています。これは中央政府の政策に依存しがちであることが原因ではなかろうかと私は考えています。なぜリーダーシップを発揮し、主体性を持って問題解決に挑むな

だ自立経済を妨げる諸問題は山積しています。これは中央政府の政策に依存しがちであることが原因ではなかろうかと私は考えています。なぜリーダーシップを発揮し、主体性を持って問題解決に挑むな

沖縄の自立について



株式会社サイバーフーム 代表取締役社長 半田貞治郎 (大阪)

新規事業開拓部門 でございました。
そして現在、広大な米軍基地が依然として残り、高い失業率に悩まされる等、まだまだ自立経済を妨げる諸問題は山積しています。これは中央政府の政策に依存しがちであることが原因ではなかろうかと私は考えています。なぜリーダーシップを発揮し、主体性を持って問題解決に挑むな

であります。
新規事業開拓部門 でございました。
そして、(株)サイバーフームは、沖縄の自立経済を支援しており、地域社会に貢献しながら、沖縄自身の価値を最大化するために、一役を担う事がミッションのひとつであると考えています。沖縄の経済を発展させつつ、青い海を50年後、100年後にも引き続き守るために、これからも尽力していくたいと思います。

そこで、(株)サイバーフームは、沖縄の自立経済を支援しており、地域社会に貢献しながら、沖縄自身の価値を最大化するために、一役を担う事がミッションのひとつであると考えています。沖縄の経済を発展させつつ、青い海を50年後、100年後にも引き続き守るために、これからも尽力していくたいと思います。

そこで、(株)サイバーフームは、沖縄の自立経済を支援しており、地域社会に貢献しながら、沖縄自身の価値を最大化するために、一役を担う事がミッションのひとつであると考えています。沖縄の経済を発展させつつ、青い海を50年後、100年後にも引き続き守るために、これからも尽力していくたいと思います。

「年齢観革命」と「黄金の10年」

そんな中で、昨年の文藝春秋の4月号に「団塊の世代」の名付け親の堀屋一氏が、ともすると否定的に考えがちな2007年問題に対して、大変勇気づけられる見解が載せられました。要約すると、2007年からの10年を「黄金の10年」と新たに名付けて、来るべき未曾有の超高齢社会にエールを送っています。

私は、いわゆる「団塊の世代」が、一気に定年を送っています。 「団塊の世代」は、厳密に結びに、寅年の今後更なる発展と、会員の皆様方のご健勝をお祈りし、併せて今度の最後に位置する昭和25年(2007年問題)や「2010年革命」は、戦後のベビーブーム世代と呼ばれる一代が、社会全般に大きな影響を及ぼすと危惧されています。

迎える来年から2010年、日本経済を支えてきた労働人口が企業から激減し、社会全員が年齢層による多品種少量生産という廃棄物の増加と資源の大量消費を招く製造ラインを醸成しています。ゼロリューションは「地球環境×嗜好」への意識の変革を目指すシンボルとして誕生しました。「循環」を第一命題とするものづくりにメーカーとサプライヤーが取り組み、循環ラインを廃棄業者が受け持ち、再生をリサイクル業者が担い、そこから生まれた商品を消費者が購入して使用する、という真の「循環型社会形成」実現には、今がタイムリミットなのです。

そこで、(株)サイバーフームは、沖縄の自立経済を支援しており、地域社会に貢献しながら、沖縄自身の価値を最大化するために、一役を担う事がミッションのひとつであると考えています。沖縄の経済を発展させつつ、青い海を50年後、100年後にも引き続き守るために、これからも尽力していくたいと思います。

そこで、(株)サイバーフームは、沖縄の自立経済を支援しており、地域社会に貢献しながら、沖縄自身の価値を最大化するために、一役を担う事がミッションのひとつであると考えています。沖縄の経済を発展させつつ、青い海を50年後、100年後にも引き続き守るために、これからも尽力していくたいと思います。

垣根を越えた「循環型」新・環境ムーブメント

ZEROLUTION 私達のモットーは、もっと3R。

廃棄物排出ゼロ社会の構築に向けた最も高大な垣根は「消費者の嗜好の多様化」という意識です。その結果、メーカーとサプライヤーによる多品種少量生産という廃棄物の増加と資源の大量消費を招く製造ラインを醸成しています。ゼロリューションは「地球環境×嗜好」への意識の変革を目指すシンボルとして誕生しました。「循環」を第一命題とするものづくりにメーカーとサプライヤーが取り組み、循環ラインを廃棄業者が受け持ち、再生をリサイクル業者が担い、そこから生まれた商品を消費者が購入して使用する、という真の「循環型社会形成」実現には、今がタイムリミットなのです。

 日本ゼロリューション協議会
発足準備委員会 〒542-0082 大阪市中央区島之内1丁目17-12
事務局 長堀橋第25松屋ビル502室会社ミマツ内
TEL.06-6252-6077/FAX.06-6252-6078

